

FECHA: 01 DE DICIEMBRE DE 2025.

BOLETÍN: 423

INTERVIENEN CALLES DE LA COLONIA ASTURIAS CON LIMPIA CUAUHTÉMOC

- *Ale Rojo de la Vega encabezó personalmente la jornada de recuperación del espacio público.*
- *Vecinas y vecinos reconocieron el trabajo y el compromiso de la alcaldesa durante el recorrido.*

Encabezados por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, cientos de trabajadoras y trabajadores de la Alcaldía Cuauhtémoc llevaron a cabo trabajos de bacheo, balizamiento, barrido, reparación de luminarias, desazolve de drenaje, poda de árboles y pintado de juegos infantiles en la colonia Asturias, en una nueva jornada del programa Limpia Cuauhtémoc.

A lo largo del polígono conformado por José Antonio Torres, Ventura G. Tena, Sur 88-A, Juan E. Hernández y Dávalos y José Sotero Castañeda, las cuadrillas realizaron mil 100 metros de barrido manual y atendieron diversos tramos de la carpeta asfáltica, dejando 197 metros cuadrados de bacheo concluido. También se llevó a cabo mil 445 metros de balizamiento y se rehabilitaron 30 luminarias que habían sido reportadas por falta de iluminación en calles y banquetas. El equipo operativo realizó además poda de cinco árboles, el derribo controlado de un árbol en riesgo, 568 metros de desazolve de drenaje, limpieza de 23 piezas de accesorios hidráulicos y la intervención con pintura en 197 metros cuadrados de juegos infantiles.

Este programa de intervención integral del espacio público, impulsado desde el inicio de la administración que encabeza Ale Rojo de la Vega, ha sido llevado a las colonias Juárez, Santa María la Ribera, Roma Norte, Buenavista, Doctores, Ex Hipódromo de Peralvillo, Santa María Insurgentes, Guerrero y San Rafael, con la participación de personal operativo y administrativo de todas las áreas del Gobierno local.

COMUNICADO DE PRENSA

Durante el recorrido, la alcaldesa recibió muestras de cariño, reconocimiento y apoyo de vecinas y vecinos que transitaban la zona y se acercaron para agradecer los trabajos realizados y la presencia constante de la mandataria en las calles. La gente salió de sus casas, de negocios y de parques para saludarla, conversar y reiterarle que su trabajo diario se nota y se agradece.

“Podrán inventar lo que quieran, podrán usar el poder para golpear... pero hay algo que nadie nos va a arrancar: el amor de la gente. Ese cariño que se gana trabajando con el corazón, caminando calles, sirviendo de verdad. A mí no me sostiene un cargo, me sostienen ustedes, mi gente. Y eso no lo tumba nadie. Aquí seguimos. De pie. Fuertes. Y más unidos que nunca”, expresó Ale Rojo de la Vega al finalizar la jornada.

La mandataria agradeció de manera especial a las y los habitantes de Asturias y Ampliación Asturias “por este sábado en comunidad con Limpia Cuauhtémoc”, y reafirmó que este programa seguirá llegando a cada una de las colonias de la demarcación para recuperar el espacio público y mejorar la vida cotidiana de quienes viven y transitan la Cuauhtémoc todos los días.